



飯田地区のようす (飯田総合センター)

園田地区のようす (園田総合センター)

町長と語る会 2016

次世代につなぐまちづくり(後半)

住民意見を町政や総合計画に反映

町内6地区で活発な意見交換が行われた「町長と語る会」。延べ408人の町民が参加し、43人の皆さんから73件に及ぶ貴重なご意見をいただきました。

町では、いただいたご意見を今後の行政運営に生かすべく十分に検討するほか、現在策定中の「第9次森町総合計画(平成28~37年度)」の参考とさせていただきます。



町民からの意見・提案に対して、ていねいに答える末田町長

9月27日開催
園田総合センター
参加者87人

問 避難所となる園田総合センターなどの公共施設に、インターネットWiFiを整備する計画はあるか。袋井市では、市内13箇所の全ての公民館に整備され、市民に有効活用されている。

答 【町長】 町内の公共施設でWiFi環境が整っているのは、町民生活センターと総合体育館の2箇所であり、袋井市と比べて遅れていると私も感じています。このたび、9月議会の補正予算で、役場本庁舎と文化会館、図書館へのWiFi設置を認めていただきました。年内設置を目指してまずは準備を進めていきます。森町の避難所については、小中学校の体育館が指定されているため、セキュリティ対策と教育への影響を考慮しながら設置を検討していきます。国でも、避難所施設を対

問 森町には豊かな文化がある。町の中に入ると古いお蔵や柿のある風景がたくさんあり、そこに腰を下ろせば、急須が置いてあってお茶が飲める。このような風景を「遠州の小京都」の町づくりに生かし、観光客誘致や活性化につなげてほしい。

答 【町長】 「柿のある風景」は、森町らしい風景であると思いますので、「遠州の小京都」町づくり推進会議」の中においても検討をしていただきたいと考えています。今年9月にリニューアルした森町のふるさと納税でも、治郎柿は非常に人気があります。原木のある町としての誇りを持ち、素晴らしい柿をたくさん生産していますので、今後町としてPRしながら売り出していきたいと思います。

そのほかの意見
ICT教育の一環として、

先月に引き続き、9月下旬に開催した2会場(園田地区・飯田地区)での主な意見を紹介します。
問い合わせ先
役場総務課広報統計係 054-6301

小中学生を対象とした「パソコンタイピングコンテスト」を実施したらどうか。
● 全国でいじめが問題となっているが、森町での小中学校の実状はどうか。いじめ問題や不登校への取り組みは?
● 円田や草ヶ谷地内の通学路が非常に狭く、交通量も多いため危険である。歩道や信号機を設置してほしい。

● 生活環境面(道路)などの不具合の報告に、スマホアプリを活用したらどうか。
● 健康長寿の対策として、筋力トレーニングの機械などを公園に設置したらどうか。
● 市町対抗伝の森町チームの目標や、選手選考について広報で詳しく紹介してほしい。

9月29日開催
飯田総合センター
参加者79人

飯田地区
問 森町は人口減、少子高齢化率は30.9%総人口に占める65歳以上の割合となっていて

る。そうした中で、森町は今後も単独でいくのか、(合併など)将来に向けての展望があるのか、お伺いしたい。

答 【町長】 平成16年の袋井市・浅羽町との合併の可否を問う住民投票の結果、森町は単独の道を選択し、今日に至っております。これから単独でやっているといるのかということですが、県からは当時、いづれ森町はやっていけないことになる、赤字になるというシミュレーションが出されました。しかし、そうならずに現在の森町があり、今後も森町としてやっていくべきだと考えています。この先、大きな動きや流れがくるかもしれませんが、私は森町のような人口2万人規模の自治体が非常に動きやすく、お互いの顔が見える良いかたちではないかと考えております。当然、人口減少や少子高齢化、財政が豊かではないという面はありますが、大都会には無い良さが森町にはありますので、その魅力をPRしながら、人口減少の課題に立ち向かっていく必要があります。そのためには、森町の良さを私たち自身がよく知って、発信していく事が大事なのではないかと思います。

問 太田川の天浜線鉄橋付近に樹木が生い茂り、台風などの大雨時に流水が流れてきて、流水の妨げとなることがある。災害が発生してからは遅いので、県に除去を強く要望してほしい。

答 【町長】 太田川は県の管理になりますので、水害・災害という点から見ると危険度の高い所から伐採・除去して欲しいという要望の仕方です。県や袋井土木事務所に要望していきたくと思います。

問 森町から町外に向けての発信が少ないと思われる。役場の採用時に即戦力枠などで情報発信が得意な人を採用して、全国に森町の情報をアピールしていく必要があると思うがどうか。

答 【町長】 情報発信については森町が下手なのか、公務員自身が得意ではないのかわかりませんが、方法はたくさんあると思います。行政として情報発信を行う場合、リスクを考えて踏み出せない面もありますので、やれる事から取り組んでいきます。もう少し見守っていただけたらと思います。

そのほかの意見
● 飯田防災センターから上飯田公民館までの堤防道路の舗装



各地区で活発な意見交換を実施

● 女性としての土地で住んでいくには、財政が豊かで、町内に就職できるような環境が必要。そうなるように町は力を入れてほしい。
● 森掛川IC周辺の県道に雑草が伸びていて、森町に入った時の印象が悪い。作業をシルバーなどに委託しても良いと思うので、適切なタイミングで草刈りを実施してほしい。
● 飯田防災センターにAEDが設置されているが、各町内会の公民館にも設置してほしい。